



Entrega de guardapolvos y útiles escolares



escolares en la sede del sindicato.

Nuestro sindicato está comprometido con la educación y el bienestar de nuestros afiliados y considera que la entrega de guardapolvos y kits escolares es solo una de las muchas iniciativas que llevamos adelante para mejorar la calidad de vida de l@s compañer@s. El sindicato agradece a todos los que colaboraron y participaron en esta iniciativa, ya que sin su ayuda no sería posible llevarla adelante.

Desde nuestro sindicato hemos iniciado el programa anual de entrega de guardapolvos y kits escolares en nuestra sede de San Martín 144. La iniciativa busca apoyar a l@s trabajadorxs y sus familias en materia de educación, ya que sabemos que no siempre es fácil acceder a los útiles escolares necesarios para una educación de calidad. La entrega de guardapolvos y kits escolares ha sido

muy buena, con más de 3500 entregados hasta la fecha. **L@s afiliad@s tienen hasta el 10 de marzo para retirar sus guardapolvos y kits**



<https://stmlz.org/>



La 144: la radio del STMLZ



Sindicatomunicipaleslomas



sindicatomunicipaleslomas@gmail.com



STMLZ



STMLZ

Aumento salarial para trabajadores y trabajadoras municipales

Desde el Sindicato hemos logrado acordar un nuevo aumento salarial para febrero. El mismo será del 17% para las categorías 3 a 7 y del 13% para las categorías 8 a 13 de las trabajadoras y trabajadores municipales, así como para las y los trabajadores contratados que lo recibirán con el sueldo de marzo.

Este aumento se da en el marco de una lucha constante contra la inflación y como un reconocimiento al esfuerzo y dedicación de las trabajadoras y trabajadores municipales.



El sindicato celebra este anuncio como un gran logro y un paso importante en la lucha contra la inflación gracias al trabajo conjunto por todas las partes.

Este aumento salarial es un paso importante en la

lucha contra la inflación. El sindicato continuará trabajando para asegurarse de que las trabajadoras y los trabajadores municipales reciban un trato justo y condiciones laborales adecuadas.

Reunión de delegados regionales FESIMUBO

El 17 de febrero se llevó a cabo en la ciudad de Cañuelas una importante reunión de los delegados Regionales de la FESIMUBO. Durante el encuentro, se discutió acerca del próximo Concejo del Empleo Municipal, donde se expondrá la problemática que afecta a los trabajadores municipales de la provincia. Es importante destacar que

el debate sobre las cuestiones laborales de los trabajadores municipales de la provincia de Buenos Aires requiere el compromiso y la participación de toda la militancia gremial municipal.

Es fundamental que se mantengan estos espacios de diálogo y se siga trabajando de manera unida y

comprometida para lograr mejoras significativas en las condiciones laborales de los trabajadores municipales.



Finalizó la Colonia de Vacaciones 2023



Con una alta concurrencia de chicas y chicos desde 6 y hasta 12 años de edad, ayer cerró nuestra Colonia de Vacaciones su ciclo 2023.

Desde todos los rincones de nuestro distrito, fueron trasladados cada día por nuestro transporte hasta nuestra sede de la calle Vétere para participar de un programa que arrancó con el desayuno de cada mañana y continuó con distintas actividades deportivas y/o didácticas, así como también distintos talleres y proyecciones de películas en los días de lluvia.

Cabe destacar que las actividades recreativas como el vóley, fútbol, handball o el “quemado” junto con la pileta de natación fueron de lo más

elegido por las y los cientos de pequeños que luego de liquidar el almuerzo y el postre continuaban la actividad, entre juego y juego, y al micro de nuevo para volver a casa.

“Durante las vacaciones escolares cientos de chicas y chicos no estuvieron en las calles. Fueron felices. Tuvimos el agrado de verlos compartir cada juego y comida, en un marco de inclusión y educación y disfrutando como cada una y uno de ellos comprenden la importancia de compartir y agradecer. Me parece que eso está bien. Estamos contentos”, reflexionó el secretario general Raúl “Cacho” Espínola.

Cerró la colonia 2023. La asistencia fue grande, la atención estuvo a la altura y el STMLZ despidió a nuestras chicas y chicos hasta la próxima colonia.

¡Hermoso cierre de temporada de nuestra Colonia de Vacaciones 2023! Nuestro secretario general, Raúl "Cacho" Espínola, y Oscar Canteros, Secretario de Finanzas, despidieron a los niños y niñas junto a sus familias. Fue un acto lleno de magia y diversión que nos dejó a todos con ganas de volver el próximo año. ¡Gracias por acompañarnos en esta aventura veraniega!
#ColoniaDeVacaciones2023 #CierreDeTemporada #HastaElPróximoAño



Nota exclusiva a Milagro Sala por el Día Internacional de la Mujer Trabajador



silencio en sus comunidades. "Nosotros las tenemos que tener en cuenta", expresó.

En la entrevista, también se mencionó la marcha reciente en Plaza de Mayo, donde Sala fue mencionada como un símbolo de la lucha por los derechos de las mujeres y las minorías en Argentina.

La entrevista concluyó con el entrevistador expresando su admiración y apoyo a Sala y su lucha por la libertad y la justicia social en Argentina.

La situación de Milagro Sala y otros presos políticos en Argentina ha sido objeto de críticas internacionales y ha llevado a llamados a la liberación inmediata de Sala y otros detenidos. La solidaridad femenina y la lucha por la justicia social siguen siendo temas importantes en la Argentina y en todo el mundo.

📞 Teléfonos útiles.

Sindicato: 4243-5752
 Consultorios médicos: 113570-3115 / 4243-9419
 Clínica Modelo Lanús: 4229-6000
 CARDIO: 0810-220-6060
 Jardín Boedo: 4243-1231
 Casa Juv. y Pen. del STMLZ: 4244-0781
 Cohería Olguín: 4231-2004
 Casa De Lío: 4230-0032 y 4220-3597

Central Emerg. Nac.: 911
 Violencia de género: 144
 Emergencias médicas: 107
 Bomberos: 100
 Defensa civil: 103
 Sedronar: 141

NOTI144: lunes, miércoles y viernes de 9 a 11hs.

En el marco del Día Internacional de la Mujer, Los compañeros de NOTI144 de nuestra Radio, "La 144, la radio del STMLZ", realizaron una entrevista a la compañera Milagro Sala, símbolo de lucha y resistencia. Fue en la voz de nuestro compañero Aníbal Rushan en la que se pudo expresar nuestro apoyo y reconocimiento. No solo a su lucha como militante sino también al esfuerzo y el dolor que sufrió por defenderla.

En la entrevista, Milagro Sala, líder social y política de Jujuy, habló sobre la situación actual en su provincia y la importancia de la solidaridad femenina en la lucha por la justicia social.

Sala, quien ha estado detenida injustamente, ha sido una de las voces más prominentes en la lucha por los derechos de los pueblos originarios y la igualdad social en Argentina.

Durante la entrevista, habló sobre la situación en Jujuy, donde, según ella, hay un conflicto diario en la provincia y personas muertas aparecen con regularidad. Además, afirmó que el gobernador Gerardo Morales, quien recientemente anunció su candidatura presidencial, sería un desastre para el país.

Sala también se refirió a la solidaridad femenina, agradeciendo a todas las mujeres que han apoyado la lucha por su libertad y la de otros presos políticos en Argentina. "Están haciendo continuamente la lucha por la libertad, no solo para los presos políticos del país, sino por cada problema que tiene alguna mujer", dijo Sala.

La líder social y política también destacó la importancia de reconocer la lucha de mujeres en todo el mundo, especialmente aquellas que luchan en